

# 牟佐げんき通信 Vol.8

発行日：平成29年1月1日  
 発行：特別養護老人ホーム牟佐げんき  
 岡山市北区牟佐1479-1  
 文責者：施設長 重賞剛  
 編集：行事・広報委員会



明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。本年もよろしくお願いいたします。  
 さて、昨年は、熊本地震や神奈川県相模原市知的障害者19名殺傷事件等の痛ましいニュースもあり、現在も被災者の皆様、被害者の皆様におかれましてはお見舞い申し上げます。一方、オバマ大統領広島訪問、北海道新幹線開通、小池東京都知事誕生、リオ五輪メダル41個獲得と歴史的なニュースも沢山ありました。  
 2017年がどのような1年になっていくかが気に掛かる所ではございますが、牟佐げんきといたしましては、法人理念「社会・地域に貢献し信頼性の高い法人をめざします。」「自ら考え、共に生きる幸せの実現を目指します。」を胸に、本年も邁進して参ります。皆様のご指導ご鞭撻のほどお願いいたします。

平成29年 元旦  
 牟佐げんき施設長 重賞 剛

新年おめでとうございます。皆様のお陰で今年も新しい年を迎えることができました。ありがとうございます。  
 私たち小規模多機能部の職員一同にとって、一番の願いはご利用者の皆様に元気で自宅での暮らしを続けていただくことです。  
 今年も、【通い】【泊まり】【訪問】のフットワークを駆使して、あの手この手でご利用者様それぞれのその時の困りごとに合わせて柔軟にお手伝いをしてまいります。『来ている時には楽しく過ごして元気になって頂く！』と、一緒に歌を歌ったり、体操したり、踊ったり、ゲームしたり、飾り物やおやつを作ったり、どこかに出かけたり、職員が仮装してみたり、...旧年は楽しんでいただけました。今年もいろいろやっています！また、お伺いした時には安心していただけるよう心を尽くします。  
 今年も職員一同よりいっそう頑張ります。よろしくお願いいたします。

小規模多機能型居宅介護牟佐げんき  
 管理者 土井原 さやか



新年、明けましておめでとうございます。介護主任として3年目を迎え、ご家族、地域の皆様顔を覚えて頂き行事などでは優しく声を掛けて下さることに、とても感謝いたしております。私たち介護職員は365日、ご利用者の安全、安心、暮らし、笑顔を守っていくべく日々努力し続ける事をお約束します。  
 また、地域の行事などにも積極的に参加させていただきたいと考えております。そして、今年も一つでも多くの「笑顔」が溢れる施設に、皆様と共に「笑顔」が作れるようにしていきたいと思っております。最後になりましたが、今年も牟佐げんきから「げんき」を発信し、皆様に愛される施設にしていきたいと職員一同思っておりますので、今後とも変わらぬご支援のほど、宜しくをお願いいたします。

平成29年 元旦  
 介護主任 安宗 由果



## 新年あけましておめでとうございます。

本年もよろしくお願いいたします。  
 今年は、あいユニットの入居者様が一つの家族とし落ち着かれた毎日が送れるようにと考えております。  
 時には、個性がぶつかる事もあると思いますが、皆様の笑顔を大切に笑い声が耐えない楽しい時間を過ごしていただけるように職員一同、寄り添った支援をさせて頂きたいと思っております。  
 今後ともよろしくお願いいたします。  
 あいユニットリーダー 内田 美加子

新年あけましておめでとうございます

今年も利用者様の笑顔のために  
 職員一同 精進してまいります。  
 よろしく申し上げます。

せいしゅんユニットリーダー 藤井 由美子



明けましておめでとうございます。本年もよろしくお願いいたします。  
 げんきユニットでは、ご利用中の皆様に快適に安心して過ごして頂くことはもちろんですが、そのためにもご家族の方との繋がりを大切に、ご家族の方からご本人の趣味や特技、今まで生活されていた状況をお聞きして、少しでもケアに反映していきたいと考えております。同時にご利用中の生活の様子もご家族の方にお伝えし、ご家族の方にも安心して頂けるようにしていきたいとも考えております。  
 面会に来ていただいた際に気になったことや疑問に感じたこと等がありましたら、遠慮なく職員に声を掛けていただけたらと思います。  
 今後とも宜しくお願い致します。

げんきユニットリーダー 山本 真和



あけましておめでとうございます。今年もショートユニットでは、施設内、施設外の活動を計画、実施していきます。  
 また、ユニット内の設えにポイントを置き、職員と利用者の対話も大切にしていきたいと思っております。  
 また来たいと思って頂ける様なユニットにすべくユニット職員一同、「まごころ」のこもった支援をさせて頂きまますので、ご支援、ご協力のほど宜しくお願いします。

まごころユニット 職員一同



クリスマス会を開催しました。円山聖書教会の時松牧師による賛美歌などみんなで歌いました。地元の小学生も参加して頂き賑やかな会ができました。最後に牟佐げんき管理栄養士手作りの特製クリスマスケーキを美味しく頂きました。

### げんき

お正月を前に、テーブル飾りをみんなで作りました。上手に出来ているでしょうか。  
 早〜く〜来〜い来〜いお正月〜おと唄いながら、楽しそうに作られていました。

### せいしゅん

前回と同じ4人で大好き焼きを食べに行きました。出来るまで昔話に華が咲き、つい屋というのを忘れてアルコールを要求してみたり(職員じゃないよ(笑))「お腹いっぱい。」と言いつつ、全部食べられご満悦♡  
 “お好み焼いても家焼くな”と。

### あい

ささやかながらユニットでクリスマス会をしました(^^)

### ショートステイ まごころ

キリンビールに行ってきました♡  
 ビールの試飲サイコー(\*^\_^\*)  
 職員は…飲んでません(-\_-)  
 飲んだつもりで空気を味わいました

### HAPPY HALLOWEEN!

小規模多機能 えがお

10月末から11月あたりに数日かけてハロウィンパーティーを開催！職員はようかい体操第一を披露、みんなで仮装し記念撮影！！11月にはまつだ牧場へお出かけし、のどかな景色を眺めながら手作りアイスをおいしく食べました。地域の方の畑へも掘りにも参加！クリスマスと一緒にツリーの飾りつけをし、クリスマス会にはサンタやトナカイも！もちろん今年も牟佐町内会の餅つきにも行って、しし汁をいただきました。クラフト作業やレクリエーションも行って賑やかな毎日です！